

A
CTUA
LIDAD

La pantalla del viernes

A mis amigos invisibles

Julio Cesar Zomeño

***CICERON:** Yo prefiero la más injusta paz que la más virtuosa de las guerras. **KONRAD ADE-NAVER:** Todos los órganos humanos se cansan alguna vez, salvo la lengua. **OSCAR WILDE:** Los hombres quieren ser el primer amor de la mujer, las mujeres, más inteligentes, quieren ser el último amor del hombre. **ANTONIO MACHADO:** Dicen que el hombre no es hombre/ mientras no oye su nombre/ en labios de una mujer. **SIMONE DE BEAUVOIR:** El problema de la mujer siempre ha sido un problema de hombres. **WALT WHITMAN:** A mi juicio, el mejor gobierno es el que deja a la gente más tiempo en paz. **K. HEPBURN:** Sabes que te estás haciendo viejo cuando las velas cuestan más que la torta. **J. WHISTLER:** No puedo decirte si la genialidad es hereditaria porque el cielo no me ha concedido ningún descendiente. Antes me veía a mi mismo como un pequeño trozo del Universo, ahora se que soy el centro y que todo el universo gira a mi alrededor. No, la frase no es mía, es de Don King.

* **TIPS:** González descubre ahora que España se está desmembrando, sin embargo todos los españoles sabemos que esto viene de lejos, desde que ustedes los políticos, inventaron, para desgracia de todos nosotros, las autonomías. Si de verdad, usted y Aznar, quisieran que España, no fuera Ex-España, podrían hacer con sus mayorías, que estos nacionalismos no pudieran tener ingerencia en la soberanía española, solamente haciendo una segunda vuelta electoral. Fácil hablar, difícil hacer cuando no hay voluntad política. En televisión salió el ministro de la guerra, Serra, y dijo que hasta finales de Abril España había gastado en la guerra de la OTAN, osea la de EEUU, en Yugoslavia, la módica cifra de 1222 millones, no dijo si de dólares o pesetas, pero como estamos en España, entendimos que eran pesetas. Sr. Serra, esto suena a cuento chino, si multiplicamos el número de bombas, dejando a parte la "logística", por los costos que dice Cohen, osea el padre de la guerra, esta cifra es "ridículamente" insuficiente, lo cual no debe ser cierto y si esto es así, usted está engañando a los españoles. Aclare, pues el dinero es de todos nosotros y la vergüenza también. Dentro de los incompetentes, debe anotarse a este ministro junto con Matutes y Arias Salgado ¡Vaya trio! La OTAN es el mayor fraude chapucero del siglo 20, a los que solo interese vender armas, que es su negocio, el que los Kosovares y Serbios mueran de hambre les da igual, ya que estos no dan ganancias, son gastos innecesarios y muertes colaterales. Señor Aznar, no siga mintiendonos, no quiera ser lo que no somos, en esta callejón sin salida, dígame a la OTAN que Clinton y Solana lo engañaron, que la mayoría de españoles, bajo referendum, quieren salirse de este "mal negocio" y así usted lavará su imagen y España volverá a la cordura. En televisión se ve la mesa donde se reúnen los ministros, tienen más miedo el que más libros se pone delante, osea, el que se quiere esconder detrás de esa torre de papel. Es un secreto a voces y un despilfarro insostenible que difícilmente se podrá seguir aguantando la transferencia que el gobierno central hace a las autonomías, a sabiendas que estas no están preparadas técnicamente par dar la respuesta adecuada, un solo ejemplo, lo sucedido en Andalucía con el Ministerio de Ambiente y Aznalcollar, una prueba más de la incompetencia de la Junta pero en la tierra de aquí no pasa nada, el barón sigue vivito y coleando. Así nos hacemos débiles. Inútil seguir multiplicando "trabajo inútil" y haciendo malos clones de los ministerios del estado, no hay futuro en estos dispendios. Usemos la cabeza y cerremos el bolsillo. Algún maquiavélico habrá pensado "divide y vencerás" a sabiendas que cuanto más nos diferenciamos más miedo tendremos y menos seremos. Pan para hoy y hambre segura para mañana. **FELICIDADES CUENCA:** El fallo del Tribunal nos devuelve el agua que siempre ha sido nuestra, porque las necesidades no se "negocian", porque se llama servicio público a la necesidad ciudadana que individualmente no podemos satisfacer y que los empleados públicos, que para eso los tenemos y pagamos, deben ejecutar. Pasar a terceros es renunciar a su trabajo, si esto es así, que lo hagan y nosotros escogeremos a los que quieren sustituirlos. A nadie se puede obligar a hacer lo que no quiera, pero las reglas del juego no se pueden violentar y salir impolutos del mal lance. El trabajo inútil es el que se inventa para que no tenga consecuencias. ¿Por qué no reparten el trabajo honesto y decente? Los Almodovares son el producto de una sociedad permisiva, decadente, donde el buen gusto está de vacaciones y donde la tolerancia se ha vuelto libertinaje. **OIDO EN CARRETERÍA:** No te cambio tus 50 Almodovares y 100 Estevez por mi cuadro de Nicolás Mateo. **NUÑEZ (el del Barsa):** ¿Cuál es su orgullo de que en Cataluña los holandeses ganen el campeonato de la Liga de Fútbol Española? El PNV y Pujol se acuestan con el PP en Madrid y le ponen los cuernos en sus autonomías, mientras tanto el buen amante ve desde lejos en Galicia. Si los canarios siguen chantajeando los vamos a devolver a sus dueños naturales, osea, a los de Guinea. **VIOLENCIA:** Del Olmo y Gabilondo cuando no quieren oír en radio opiniones contrarias a las suyas tienen el tupé de decir "abrevia que no tenemos mucho tiempo". **MORIR CADA DÍA:** La sociedad se atomiza con leyes, normas, reglamentos que son los tentáculos de la soledad, cuanto más hay, más solos nos quedamos. Las necesidades unen y la sociedad se vuelve caduca y envejece cuando aumenta la carga de tanta ley inútil y tanta reglamentación que encorva el lomo y produce miedo. Pocas leyes más libertad.

EL CORREO
CONQUENSE

*Nos hemos
trasladado*

La nueva dirección es
C/ Cardenal Gil
de Albornoz, 3, 2º

Tel.: 969 23 28 31
969 23 28 86
Fax: 969 21 33 93

COMUNICADO:

**LA PLATAFORMA CÍVICA
PRO AVE**

**ES CIUDADANA,
Y NO FORMA PARTE DE
NINGÚN PARTIDO POLÍTICO**